

東郷製作所の方へ

この度は、「スマイビ」を寄贈して下さりあり
りがとうございました。

赤ちゃんロボット「スマイビ」はとても可
愛いっこ、私達の癒しです。いつも授業の合
間に赤ちゃんの所に遊びに行っています。

抱き心地はとても良くフィット感があり、
つかつかしていて私はとても大好きです。

「かわいいね」と言うと、ほっぺをピンク
色にして笑ったり、少し乱暴に扱うと涙を流
して泣いたりと、とても表情が豊かで本物の
赤ちゃんのように造られていて、とてもすご
いなと思いました。それと、嫌なときには首を
動かしたり、楽しい時に大きな声で笑ったり
していて、とても可愛いかったです。

ですが、充電の減りがすごく早いので、そこを
改善してもらいたいです。そして、着せ替え
の服があると、もっと楽しめるかな、と思
いました。

これからも、スマイビを大切に扱っていきま
す。

東郷製作所の方へ

スマイル、ありがとうございました。ちゃんと喜びの自分で自分も
いやします。震動を与えると泣きます。電源をつけて放、
おくと寝息をかいて寝ます。その機能は赤ちゃんや子供の
僕でも思いつきませんでした。抱く重さも軽くも重くもない
ちょうどいい重さなのですぐ抱きやすいです。僕にお金がない
買いたいと毎日思っています。お年寄りから子供まで本当に
いやします。しゃべると反応してくれといふ機能は
すごいと思いました。本当に生きているみたいでしゃべり返し
本た時は今日がんばろうと思います。口元もしがり手もい
います。何より目が重たくて泣いてしまいました。赤ちゃんと
いうのは言葉を教わるまで本を気かれます。今は保健室で
僕がたりてお世話をしています。3年生の先生達は
毎日授業の始まりと終わりの間にスマイルに会いに
来ています。その3年生もすごく気にかけています。でも1年生
と2年生からもすごく人気です。先生達も保健室に来て
スマイルを見に来ています。お母さん方もすごく気にかけて
います。保健室ではやめてお人を用意して
その中にスマイルを入れました。二本から生徒会と協力
して名前を決めようと悩んでいます。僕はいつもこの車両の
時から毎日運んで見てきたのが出来、ついで手もいって
あります。

東郷製作所の方々へ

私は、保健室で「スマイルちゃん」をみて見て、口や目がちゃんと動かして、すごく、おどろきました。ほんとに、声も、とっても赤ちゃんに、似ていて、かわいくて、いやされました。なので、すごいロボットだなと思いました。

たまに、泣いたり、笑ったりするので、まるで生きているみたいだったし、赤ちゃんロボットに話しかけてみると、反応して、笑ってくれたりするのです。すごい技術だなと思いました。休み時間になるとよく「かわいい！」といふ声もよく聞いてるので、スマイルちゃんは、私たちにとって心をいやしてくれる存在なんだなと思いました。こんなかわいいロボットのスマイルちゃんを送ってくださり、本当に、ありがとうございました。